

La Fundación Cultural Miguel Hernández ha sido invitada a participar en el Cuarto Encuentro de Escritores por la Tierra que se celebrará en Cáceres entre los días 23 y 26 de septiembre y rendirá homenaje al poeta oriolano en su Centenario. El encuentro lleva por lema “Compromiso y ética en la sociedad de la información”, está organizado por la Red Internacional de Escritores por la Tierra (RIET), el Consorcio Cáceres 2016, el Ayuntamiento de la ciudad extremeña y la Fundación El Cambio del Cambio. Participan representantes de Nicaragua, México, El Salvador y España.

En la sesión de clausura se tributará un homenaje a Miguel Hernández, con la intervención del director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, Juan José Sánchez Balaguer, la presentación del disco “Vuelo” de Inés Fonseca, dedicado a Miguel Hernández, y una lectura de poemas hernandianos con la participación, entre otros, de actores, escritores y poetas como Liberto Rabal, Jesús Garrido, Paca Gabaldón, Calribel Alegría, Manuel Rivera, Guillermo Bown, Ángel Juárez, Manuel Domínguez Moreno y Juan Carlos Ruiz.